
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 02.04.09

Lukas 22:31-34 /8
von Th. Gebhardt

Lukas 22:31-34
Der HERR aber sprach: Simon, Simon, siehe, der Satanas hat euer begehrt, daß er euch möchte sichten wie
den Weizen; ich aber habe für dich gebeten, daß dein Glaube nicht aufhöre. Und wenn du dermaleinst dich
bekehrst, so stärke deine Brüder. Er sprach aber zu ihm: HERR, ich bin bereit, mit dir ins Gefängnis und in
den Tod zu gehen. Er aber sprach: Petrus, ich sage dir: Der Hahn wird heute nicht krähen, ehe denn du
dreimal verleugnet hast, daß du mich kennest. 

Wir haben viel gehört und kommen heute an den Punkt, der Bekehrung von Simon Petrus. Der Herr sagt:
Wenn Du dich dermaleinst bekehrst. Also irgendwann später. Das lässt uns erkennen, dass Bekehrung eine
wichtige Sache ist, denn sonst hätte der Herr dies nicht gesagt. Und es lässt uns erkennen, dass Bekehrung
mit einer Verheißung einhergeht und diese lautet: "so stärke deine Brüder". 

Selbst als Petrus den auferstandenen Herrn begegnet und dieser ihn fragt, ob er IHN liebe, so sagte Petrus
zwar ja und das wieder sehr bestimmt:

Johannes 21:17 
Spricht er zum drittenmal zu ihm: Simon Jona, hast du mich lieb? Petrus ward traurig, daß er zum drittenmal
zu ihm sagte: Hast du mich lieb? und sprach zu ihm: HERR, du weißt alle Dinge, du weißt, daß ich dich
liebhabe. Spricht Jesus zu ihm: Weide meine Schafe! 

Dennoch können wir feststellen, dass sich im Leben von Petrus nicht viel geändert hat.
 
Wir erkennen das besonders an den Worten:

Johannes 21:21-22 
Da Petrus diesen sah, spricht er zu Jesus: HERR, was soll aber dieser? Jesus spricht zu ihm: So ich will, daß
er bleibe, bis ich komme, was geht es dich an? Folge du mir nach!

Ich glaube nicht, dass Petrus diese Frage stellte, um Johannes zu stärken. Dies wird auch aus der Antwort
des Herrn JESUS ersichtlich. Eher wird da etwas Neid ersichtlich. Aber gerade dieser Punkt: "Bekehrung um
die Brüder zu stärken", wird herausgehoben. 

Wie ist das mit Dir? Bist Du immer bedacht darauf, Deine Brüder zu stärken? Oder findet sich in Deinem
Leben auch noch Neid, Hochmut, Geltungsdrang, Ungeduld usw.? Wie viele Menschen gibt es, die diese
Dinge für ganz natürlich, für menschlich halten. Ja, es ist wahr, diese Dinge sind menschlich, aber wir
müssen dahin kommen, dass wir geistlich werden.

Die meisten Menschen denken an Buße und Bekehrung, wenn es um den Himmel geht. Sie wollen nicht in
die Hölle. Sie wollen in den Himmel. Es ist wahr, es ist sehr vorteilhaft im Himmel, in der Gegenwart Gottes
zu sein und ich möchte das auch. Aber wenn die Bibel über Bekehrung spricht, dann geht es nicht nur darum
in den Himmel zu kommen, sondern es geht auch darum den Bruder zu stärken.
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Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 02.04.09

Um was ging es, als der Herr JESUS auf diese Erde kam? Wir sollen SEINE Nachfolger sein und deshalb
lohnt es sich, diese Frage zu stellen. Der Herr JESUS kam, um den Menschen Rettung zu bringen. Ohne
IHN gäbe es keinen Zugang zum Himmel für uns. Ohne IHN blieben wir alle für ewig verloren, ohne jede
Chance auf Rettung. Jesus Christus aber kam, um die Sünder zu erretten. Die Bibel sagt:

Lukas 19:10 
Denn des Menschen Sohn ist gekommen, zu suchen und selig zu machen, das verloren ist. 

Und dieser Herr gab uns eine Botschaft und eine Aufgabe. Er gab uns die Aufgabe unsere Brüder zu stärken.
Sie lagen am Boden und die ganze böse Welt liegt heute am Boden. Immer mehr verlässt die Kraft die am
Boden liegende Welt. Es begann, als Adam und Eva das Paradies verlassen mussten. Ab diesem Augenblick
ging es der Welt immer schlechter. Sie wurde immer schwächer. Und wenige waren da, die bereit waren
hinzugehen und die Brüder zu stärken. 

Aber dann kam der Herr JESUS! Er hatte die Möglichkeit und den Willen nicht nur zu stärken, sondern zu
erretten und nun möchte ER die Gläubigen benutzen, damit SEIN Werk weitergeführt wird.

ER hatte Simon auserwählt, damit er eine Hilfe für seine Brüder sein konnte, damit er seine Brüder stärken
konnte. Aber solange noch Neid im Herzen ist, da kann man seinen Bruder nicht stärken, sondern man
erschlägt ihn. Kain schlug auf seinen Bruder ein, bis er tot liegen blieb. So mancher Nachfolger des Herrn
schlägt, geistlich gesehen, auf seinen Bruder ein, bis er auf der Strecke bleibt. Deshalb muss etwas mit
Deinem Leben geschehen. Du musst Dich bekehren! 

Du wirst fragen, wie soll das denn gehen? Ich glaube doch, ich halte doch die Gebote, ich liebe doch den
Herrn, was willst Du mehr? Oh mein Freund, ich möchte viel mehr von Dir. Dies alles, was Du tust, ist gut,
aber der Herr hat einen noch besseren Plan mit Dir!
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